

Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens.
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle,
sie werden uns an dich erinnern.

Traurig und mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied
von unserer lieben

Esther Aerni

28. Oktober 1958 – 28. November 2017

Nach tapfer ertragener Krankheit ist sie friedlich eingeschlafen.
In unseren Herzen wird sie immer bei uns sein.

In stiller Trauer

Heinz und Susanne Aerni-Müller
mit Iris und Felix

Roland Aerni und Monika Mannhart
Verwandte und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 8. Dezember 2017
auf dem Friedhof Männedorf statt, Besammlung bei der Friedhofs-
halle um 13.30 Uhr.

Der Trauergottesdienst beginnt um 14 Uhr in der katholischen
Kirche in Männedorf.

Anstelle von Blumen gedenke man wohlätigen Institutionen.

Traueradresse: Fam. Heinz Aerni, Fichtenweg 4, 9434 Au SG